



# 弥生っ子

学校だより 第5号  
令和7年9月30日  
千葉市立弥生小学校

「学びが深まる秋に向けて」

校長 高山 邦美

通学路に落ち葉が落ちていることが多くなり、秋を感じる季節となりました。夕方になると虫の声が聞かれ、心地よい風が吹いてきます。先日、6年生と1泊2日の修学旅行に行きました。鎌倉大仏や鶴岡八幡宮を見学し、鎌倉の町を散策しました。宿泊は御殿場にあるホテルで、目の前に雄大な富士山を眺めることができました。2日目は箱根関所資料館や小田原城を巡り、自然や文化に親しみ、見聞を広めることができました。また、友達との集団生活を通して、お互いのよさを見つめ直す機会となり楽しい充実した時間を過ごしました。ホテルの方からもお褒めの言葉をいただく程、子供たちの様子が素晴らしかったです。これまでの事前学習の成果と保護者様のご支援のおかげです。ありがとうございました。



【鶴岡八幡宮にて】

さて、先日図書ボランティアの皆様による読み聞かせが行われました。図書室にはたくさんの子供たちが集まり、本の世界に引き込まれしっかりと聞くことができました。また、日々の図書指導においても、図書館指導員の読み聞かせを聞き、その後自分の読みたい本を手に取り、読書活動を進めています。図書室前には、【かがやけ弥生の星】というコーナーがあり、図書カードが1枚終わると星に子供たちの名前が入り掲示されます。19冊読むことで1枚の図書カードが終了になります。2枚目が終了になった子供は、星の色を変えて重ねていきます。6月の頃より星がたくさん増えているので、子供たちが本に親しんでいる様子が伺えました。一人一人読む速度は違いますので、自分の合ったペースでさらに読み深めてほしいと思います。

次に、5・6年生が陸上練習に取り組むため、アスリート活用推進協会の方をお招きして【1日で上達するスポーツ教室 かけっこ部】を体験しました。テンポよく足を踏み出すことを楽しく体験することにより、2本3本と走っていくうちにフォームがきれいになっていきました。この陸上の学習を通して、体を動かすことが楽しいと思える経験を積み重ねていきたいと思います。このように、読書の秋・スポーツの秋と学びが深まるよい季節となりました。さらに学習の秋、食欲の秋など多岐にわたる秋を子供たちと楽しみながら深めていける10月にしていきたいと考えています。

最後に、間もなく前期を終える子どもたちに、「前期、とても頑張りましたね。」とほめたいことがたくさんあります。4年生以上の子供たちが各委員会の活動に責任をもって取り組んでいるおかげで、学校生活が毎日同じように過ぎていきます。クラスにおいては、やらなければならない係活動や給食当番、日直の活動に対して、一人一人が一生懸命に取り組んでいるおかげで、みんなが楽しい学校生活が送ることができます。また、友達と協力して楽しく学習している姿や困っている友達に優しい声をかける姿、この問題はどうやって解いたらよいのか諦めずに挑戦している姿を見ることもできました。日々の努力の積み重ねにより成長している様子が子どもたちの生活に表れています。

こうして前期を終えることができるのも保護者の皆様・地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。「あゆみ」を持ち帰りますので、頑張ったことやできるようになったことをたくさんほめていただき、後期の目標につなげていただけたらと思います。

10月からも安心安全を第一に日々の活動を積み重ね、子供たちと向き合って成長を見つめています。不安や相談等がございましたらいつでも学校までご連絡ください。今後とも、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひします。